

BUGA

Preocupación por acequia 'La Pachita' de Buga

7 horas ago 3 Visitas 2 Lecturas

La acequia "La Pachita" ha sido desde tiempo atrás un dolor de cabeza para los residentes del barrio Jorge Eliecer Gaitán

Redacción El Periódico

La Pachita ha preocupado por sus problemas de canalización, cada vez que llueve fuerte se desborda, dejando como principales afectados a los vecinos del sector.



Para Jhojan Camelo, Presidente de la Junta de Acción Ccomunal del barrio, hay varios aspectos que ponen en el foco de atención a la acequia, entre esos está la falta de mantenimiento y limpieza continua al afluente por parte de las entidades encargadas de la misma; al mismo tiempo la falta de cultura ambiental por parte de los habitantes tanto del barrio como de otros sectores, que en determinado momento utilizan este canal como medio para depositar todo tipo de desechos. Destaca que el tema de la acequia es una de las problemáticas más sentidas del barrio, ya que ésta requiere de intervención, debido a que su talud está muy deteriorado y está ocasionando un agrietamiento y ruptura en el pavimento de las vías y de las viviendas que colindan con este afluente, además de estar en riesgo tanto la vida de las personas como la infraestructura de las viviendas tras la posible caída de algunos árboles. La estructura plana del puente de la carrera 14 con calle 25 ocasiona desbordamientos de la acequia, provocando inundaciones de viviendas.



Referente a lo anterior, el presidente cuenta que desde la junta los proyectos que se están adelantando son la adecuación o construcción del talud de la acequia "La Pachita" con apoyo de un ingeniero civil, para posteriormente realizar la gestión ante los diferentes entes territoriales y/o nación; la gestión correspondiente para que la limpieza de la acequia sea realizada a través de la junta comunal o cualquier otra entidad que garantice la continuidad en la limpieza; y están a la espera que la secretaria de agricultura y fomento contrate la tala y poda de algunos árboles que autorizó la CVC en respuesta a la solicitud de la Junta Comunal.

A su vez, menciona otras problemáticas del barrio como la pavimentación de la vía ubicada en la calle 25 entre carreras 15 y 15ª; algunas viviendas de familias vulnerables, con techos en mal estado y deterioro general de las casas; carencia de empleo, y carencia de oportunidades para que los jóvenes ocupen su tiempo libre en actividades educativas, recreativas, culturales, entre otras.

GALERÍA FOTOGRÁFICA:

